

Aus dem Österreichischen Generalkonsulat



Ende März verabschiedeten wir uns von Konsul **Thomas Wastian**, der seit Juli 2010 Vertreter des Österreichischen Generalkonsuls war. Wir danken für die herzliche Verbundenheit mit St. Georg und die liebenswerte Beratung unserer MaturantInnen.

Als Nachfolger begrüßen wir Herrn **Felix Konrad Bigl**. Der gebürtige Stockerauer steht seit 2008 im Dienst des Bundesministeriums für Europa, Integration und Äußeres und war nach einer ersten Tätigkeit im Bürgerservice Attaché für Verwaltungsangelegenheiten und Konsularisches in Moskau.

Wir wünschen ein gutes Einleben in Istanbul!